

Con el disfraz y la cruz a cuestras

Las peñas no renunciaron a esta tradición, aunque este año fueron los 'Legionarios' los que más trabajaron su puesta en escena

EÑE | SANTA MARTA

LEGIONARIOS, indios, monstruos devoradores de galletas, piñas, guardacostas... a pesar de que la mayoría de las peñas optan por una camiseta o falda de tul de colores para participar en el desfile, sigue habiendo clásicos que disfrutan con el disfraz. Desde luego ayer, los 'Legionarios' fueron los que más llamaron la atención, sobre todo porque con la cruz a cuestras hicieron un pase procesional perfecto.

Los disfraces son un clásico en Santa Marta, al igual que lo es que todo el mundo acabe totalmente embadurnado de vino y todo tipo de sustancias líquidas. También agua, sobre todo en el momento en el que los cañones empezaron a lanzar espuma tras el lanzamiento del chupinazo. Una actividad que ya forma parte de la tradición de los peñistas, que van preparados para el remojón que además ayer les sirvió para paliar el tremendo calor que se concentró a media tarde en la Plaza de España.

Las peñas, al ritmo de la música de la discoteca móvil, animadas por un espectáculo de luces led de colores y con la proyección de imágenes de las fiestas y de los grupos que se instaló alrededor de toda la plaza y con la espuma llenando cada rincón de la explanada, disfrutaron de lo lindo de su primer gran día. Y todavía quedan cuatro más.



'Los legionarios' iban equipados incluso con la cruz y no fallaron en los pasos procesionales. | FOTOS: EÑE



'Amis del Colacao' hicieron honor a su nombre.



'Los indios' no pararon en toda la tarde.

PARA HOY

Juegos y merienda

Las actividades de hoy arrancarán con una jornada de juegos tradicionales para los más pequeños a partir de las once de la mañana en La Fontanica seguida de una merienda.

Toboganes acuáticos

A partir de las cuatro de la tarde habrá una fiesta del agua con toboganes acuáticos para todas las edades en la Plaza de España. Una de las actividades que más éxito tiene en las fiestas populares de Salamanca desde hace tres años.

Gran Prix y capea

A las seis de la tarde comenzará el Gran Prix de peñas en la plaza de toros. Después habrá una capea popular con vaquillas y cuando esta termine una capea infantil con toros carretones.

Marteatrando

Hoy, a partir de las 20:30 horas arranca el Festival de Teatro de Calle "Marteatrando 2018" con Jen's Martin's que representará "El abuelo" en la Plaza de España. A partir de las 22:00 horas le toca el turno al espectáculo "A su servicio" de Titirantes circo teatro.

Orquesta Panorama

A partir de las 23:00 horas la Plaza Tierno Galván se llenará con los numerosísimos fans de la Orquesta Panorama. Una de las más famosas del sector que viene a Santa Marta por segundo año consecutivo y con la que el Ayuntamiento espera atraer a cientos de personas de otras localidades.

Santa Marta

de Tormes

Feria de festejos populares 2018

Viernes 27 julio

18:00 h. **Capea Prix para PEÑAS**
Plaza dividida, hinchables, pruebas con vacas

19:30 h. **Capea Popular** con 4 vacas de la ganadería EL PILAR

Sábado 28 julio

8:00 h. **TORO DEL AGUARDIENTE**
Suelta de un toro y dos vacas

19:30 h. **Capea Popular** con 4 vacas de la ganadería EL PILAR

Domingo 29 julio

19:00 h. **CONCURSO DE CORTES, QUIEBROS Y SALTOS**

TV "Charro de Oro"

Y además... exhibición **JÓVENES LOCALES Y CHICAS RECORTADORAS**
A continuación, carretones para los más pequeños

Organiza
Excmo. Ayto. Santa Marta de Tormes

Colabora
Excmo. Ayto. Santa Marta de Tormes

TODO ALIMENTACIÓN
CALIDAD, PRECIO Y SERVICIO

VENTA DE ENTRADAS
Capea Prix 5 euros GENERAL
Concurso de Cortes 10 euros GENERAL

MONEDAS DE 10 AÑOS GRATIS